



Carnicer, vicepresidente de la Unión Mundial

CINCO DIAS *Madrid*

El actual presidente de Unión Profesional y máximo responsable del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, ha sido reelegido por tercera vez consecutiva vicepresidente de la organización mundial que aglutina a los profesionales, la Unión Mundial de Profesionales Liberales (UMPL). El brasileño Francisco Antonio Feijó también renovó su cargo como presidente de los profesionales liberales, puesto que ocupa desde el año 2009. La reelección de ambos

será por un periodo de dos años. Para Carnicer, la reelección supone “avanzar en el reto que nos propusimos hace años de extender la esencia y la voz de las profesiones españolas en el ámbito internacional, sobre todo en el área del Euromediterráneo e Iberoamérica, donde tienen clara influencia”.

Desde su punto de vista, los españoles deben “estar presentes en los foros internacionales y participar en todas aquellas iniciativas que se vayan desarrollando por el bien de las profesiones y de los profesionales”.